

MEDIENEINLADUNG

17. September 2013

Agenda 21 des Kantons Wallis Vorstellung des zweiten Berichts des Staatsrats und Sensibilisierungsmassnahmen in kantonalen Schulen

Sehr geehrte Damen und Herren

Die kantonale Agenda 21 ist ein Aktionsprogramm, welches die 1998 vom Parlament angenommene Charta der nachhaltigen Entwicklung umsetzt. In einem alle zwei Jahre erscheinenden Bericht werden die gezielten Aktionen der Dienststellen, sowie weitere Projekte und Perspektiven hinsichtlich der Nachhaltigkeit vorgestellt.

Gleichzeitig wird während des laufenden Jahrs in den Schulen des Kantons eine Sensibilisierung für die entsprechenden Themen durchgeführt. Die Dienststelle für Umweltschutz bietet zusammen mit der CIMO in Monthey interaktive Ateliers zum Thema Umweltschutz sowie Führungen zu den Sanierungsbaustellen der früheren Deponie Pont Rouge an.

Um Ihnen die wichtigsten Resultate dieses Berichts und die Hauptpunkte der gezielten Aktionen in den Schulen vorzustellen, lädt Sie Staatsrat **Jacques Melly**, Vorsteher des Departements für Verkehr, Bau und Umwelt (DVBU) zu einem Point de Presse gefolgt von einem Apéro ein. Er findet wie folgt statt:

**Donnerstag, 26. September 2013, ab 10.00 Uhr,
Frühere Sanierungsbaustelle Pont Rouge (Monthey)
Informationspavillion Pont Rouge (Programm und Plan in der Beilage)**

Der Vorsteher des DVBU wird begleitet von **Cédric Arnold**, Chef der Dienststelle für Umweltschutz und **Jean-Pierre Pralong**, Verantwortlicher der kantonalen Agenda 21 (Stiftung für die nachhaltige Entwicklung der Bergregionen).

Die Dokumentation wird Ihnen vor Ort abgegeben. Sie finden diese auch auf www.vs.ch unter der Rubrik Publikationen und Medien.

Mit freundlichen Grüssen

Bernard Reist
Informationschef